

BEITRAGSTABELLE

Gültig ab Januar 2022

Der monatliche Mitgliedsbeitrag für die NahVG richtet sich nach dem Tabellenentgelt / Bruttogrundlohn.

Beitragsgruppen B0 - B48

BEITRAGS-GRUPPE	ENTGELT-SPANNE IN €	BEITRAG PRO MONAT
B 0	Azubi / Rentner	5,00 €
B 1 - B 8	bis 1800	8,00 €
B 9	1801 - 1900	9,00 €
B 10	1901 - 2000	10,00 €
B 11	2001 - 2100	11,00 €
B 12	2101 - 2200	12,00 €
B 13	2201 - 2300	13,00 €
B 14	2301 - 2400	14,00 €
B 15	2401 - 2500	15,00 €
B 16	2501 - 2600	16,00 €
B 17	2601 - 2700	17,00 €
B 18	2701 - 2800	18,00 €
B 19	2801 - 2900	19,00 €
B 20	2901 - 3000	20,00 €
B 21	3001 - 3100	21,00 €
B 22	3101 - 3200	22,00 €
B 23	3201 - 3300	23,00 €
B 24	3301 - 3400	24,00 €
B 25	3401 - 3500	25,00 €
B 26	3501 - 3600	26,00 €
B 27	3601 - 3700	27,00 €
B 28	3701 - 3800	28,00 €
B 29	3801 - 3900	29,00 €
B 30	3901 - 4000	30,00 €
B 31	4001 - 4100	31,00 €
B 32	4101 - 4200	32,00 €
B 33	4201 - 4300	33,00 €
B 34	4301 - 4400	34,00 €
B 35	4401 - 4500	35,00 €
B 36	4501 - 4600	36,00 €
B 37	4601 - 4700	37,00 €
B 38	4701 - 4800	38,00 €
B 39	4801 - 4900	39,00 €
B 40	4901 - 5000	40,00 €
B 41	5001 - 5100	41,00 €
B 42	5101 - 5200	42,00 €
B 43	5201 - 5300	43,00 €
B 44	5301 - 5400	44,00 €
B 45	5401 - 5500	45,00 €
B 46	5501 - 5600	46,00 €
B 47	5601 - 5700	47,00 €
B 48	5701 und >	48,00 €